PRESTIGE MECANIQUE 75 CL PREMIUM





La PRESTIGE MÉCANIQUE est réservée à l'élaboration de gammes effervescentes, de vins jeunes et fruités riches en arômes, ou de bières qui recherchent un positionnement packaging haut de gamme. D'un poids de verre optimisé à 780 g, ce flacon, caractérisé par sa silhouette élégante aux dimensions parfaites, habillera vos vins de façon raffinée. Autre atout du modèle: la possibilité d'adapter un bouchon mécanique, facilement réutilisable, durable et qui assure une conservation hermétique des boissons.

The PRESTIGE MECANIQUE is aimed at the preparation of young and fruity wines, sparkling wines, or beers which seek an up-market packaging positioning. With a glass weight optimized at 780 g, this bottle which is characterised by its elegant silhouette with perfect proportions will show off your wines in an refined way. Another advantage of the design is the possibility of adapting a mechanical stopper, easily reusable, sustainable and which ensures hermetic preservation of drinks.



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

| Contenance Capacity | 75 cl 25.36 oz | |
|---|---|--|
| Référence Reference | 5645 | |
| Bague Finish | Mécanique Mechanical | |
| Poids Weight | 781 g 27.549 oz | |
| Hauteur totale Overall height | 315 mm 12.402 in | |
| Diamètre corps Body diameter | 95,5 mm 3.760 in | |
| Diamètre de débouchage Entrance bore diameter | 17,2 mm 0.677 in | |
| Niveau de remplissage Fill height | 116 mm 4.567 in | |
| Choix qualitatif Quality | Standard | |
| Profondeur piqure Punt height | 30 mm 1.181 in | |
| Teinte Glass color | O Extra Blanc Extra White Flint | |
| | AntiqueAntique Green | |

EMBALLAGE PACKING

| Nombre d'articles par couche Bottles per layer | 142 | |
|--|--------|--|
| Nombre de couches Number of layers | 6 | |
| Nombre d'articles par palette Bottles per pallet | 852 | |
| Poids total palette Pallet gross weight | 677 kg | |
| Hauteur totale Overall height | 2,06 m | |



